
ESTADO DO RIO GRANDEDO NORTE
CÂMARÁ MUMC]?ALDEÀREZ

PAIÁCIO JOSE FERREIX.{ DE CARVAI,HO
Praça Getú[o Vargas, 280, Cento

Fone: (84) 3242--2005 / FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.? 12.4i7i0001,30 - E-mail: camaraarez@,gmail.com

Nesta data de nor.e de maio de dois mil e vinte e dois, ÂBRo o 1" volume dos autos
do Ptocesso Admirusttativo n" 09050001/22, concetnente ao tequerimento de n"
004/2022, do nobre vereador EÀ,L{NUEL JUSTINO DÂ SILVÂ §ouza, alusivo a
solicitando a contÍârâÇào temporária de um psicólogo (a) para o c\.ÍL,Fl,À - centro
\{unicipal dc Eclucaçào Espccial de Ârcz,/RN.

TERMO DE ABERTURÂ DE VOLUME

Ethvane das Neves Lima

l)itetota Âdministratir.a



ESTADO DO RIO GRA],TDE DO NORTE
CÂ}íARA MIÍNIC]PAL DE AREZ

PÁIÁCIO JOSE FERRE]XÁ DE CARVÁIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FÀX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.? 12.{5?/0001-30 - E-mail: ramaraarez@gmail. com

Processo Adrninistrativo: 09050001/2022

TERMO DE JUNTADA

Nesta data de doze de maio de dois mil e vinte e dois juntei a este Processo
Legislativo de n" 09050001/2022, o q:ue se segue abaixo:

I. Memorando de n" 006/2022-GV de autoria do Vereador EMANUEL JUSTINO
DA SILtrÁ SOUZA que passa a constituir as folhas 43.

3. Despacho da Diretoria Administrativa a presidàtcia da Câmara, que passa o
constituir a folha 06.

5. Despacho do primeiro secretário da Mesa Díretora ao Díretor Administrativo
desía Casct Legislativa, que passo a constituir afolha 08.

E. para constar lavrei o presente termQ que subscrevo'

Ethyane das Neves de Lima
Diretora Administrativa do Poder Legislativo

2. Requerímento de n'001/2022 - GV de autoria do Vereaclor EL,í-4NUEL JUSTINO
DA Í;lLVÁ SOLIZA, que passam a constítuírem as folhas 04 à 05.

1. Despacho da Presidência da Câmara ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora,
que passa a constituir a folha 07.



ESTADO DO RIO GRÁ]{DT DO NORTE
CÂ}4AxÂ MIIMCIPÀL DE AREZ

PAIÁC]O ]OSEFERREIRA DE CARVAI.HO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / IAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.712.45?/000I -30 - E-mail: camaraarez@gmail. com

ORIGEM: GABINETE DO VEREADOR
EMANTIEL JUSTINO DA SILVA SOUZA

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMINISTRATIVA
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA

ArezlRN, 09 de maio de 2021.

ASSLINTO: Requerimento de n"00112022 - solicitando a contratàção temporária de um

psicólogo (a) para o CMEEA - Centro Municipal de Educação Especial de ArezlRl'i.

soticito de Vossa senhoria. que seja encamiúado à Presidência desta casa

Legislativa, o vereador Kleiber chacon. Requcrimento cln anexo de n" 004/2022, com

Íini. que seja colocado ern pauta de votação em Sessão Ordinária nesta Casa de Leis.

Atenciosatnente.

â,.^-J*.rtJ .1rut1;'*. \s :,tetlst-
Erranuel Justilro da Silva Souza

Vereador

.{Ii-.;fr'
-@-

}IEMORANDO INTERNO DE N" 006/2022 _ GV



ESTADO DO RIO GRAHDE DO HORTE
cÀuann MUHtctpAl DE AREZ / RN

palÁcro.tosÉ FERRETRÂ DE cARVALH0
rnr.çs crrúlto v.qRGAS, No 280, cENTRo, ÇEp: J9.170-000

FDNE (084 3242-2005R242-2396 / CEL: 99t42-6A52
i-liTI'I rlvlFj ú8.7I2.457/U001-30 - E-moil: cemE aôre zE,gm6i1.çom

GAEINETE DO 1TREÂD OR
EMÂNUEL JUSTINO DÀ SILVÂ SOUZA
E-MAIL: c manuclsouzú I @ho lnril.co n

CONTATO: Íü4)9896-4860

REQUERIMEN'I'O

N'04/2022

EMENTA: Solicitar ProÍ-issional Psicólogo(a)
Para o CMEEA.

DESPÁ{'HO

Que seja encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeit

Municipal de ArelRN. Bergson Iduino de Oliveira.

ArezlRN, de maio de 2022.

PRESIDENTE

Emanuel Justiro da Silva Souza. Vereador do Partido PSB, no desempenho de

seu mandato, submetc à apreciação da Mesa, para que seja discutido e submetido ao

esclarecido Plcnário. o seguinte Rc'querimcnto: Vcnho rcquerer do Exmo Sr. Prefeito

Municipal, a contmtaçào temporária de um psicólogo(a) para o CMEEA (Centlo

Municipal de Educaçào Especial dc Arez).

Justificativa: o Centro Municipal de Educação Especial de Arez (CMEEA), üiado para

atender pessoas espcciais. Atuahnentc, o espaço atende mais de 50 pessoas e até o

momento se encorltra senr o protissiotral da área da Psicologia.

Em Arez/RN, 09 de maio de 2O22.

EIVíANUI-L JUSINO DA SILVA SOUZA
VEREADOR _ AUTOR

LEGENDA -PSB

LIDO NO EXPEDIENTE EM _)&9é_r9Z_ ro sEc.

oFícro N'D§/3;, oara )&- t!át&2 çuuc.

,



CÀMARA MUNICIPAL DE A;rI... ,, .''
PROTOCOLO - PROT

Protocolo: 0905000 1 /2il :.',i

]-ipc de processo: Requerimento
r,:ssuntt:: Requisição do Vereador

Setor de Protocolo i:..,.r.::r:r; l:l

II,V.IANI,,'EL JLISTINO DA SILVA SOUZA
EndêreÇo: PraÇa Getúlio Vai-.ias. l:ir:. a;rltr,.,.

Arês, Rio Grande do Norte, Brestl, Sn i./lj.[l-t.,
Teleíone:

Email: camara2021280@outi..::k 0orn

Recebido na área Protoi:i-i!4,

Especificação: Requerimentct rje t\'i'll/i,' jii:,:, r:ji;!ic!lênCo à contratação temporária de um
psicólogo(a) para o CMEEÁ {Ceirrir, i.,.tii;iir::1,a; i;+ Êr!ut;ição Especial de ArezlRN)

Recebido em 09 / A 5 / ZA?.'j

Giovana Nascimento (Assrn:riurr:)

-à'oqsrn:. \Jrrx,cl-r-,r+ sÍi:. -



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
CÂ},{ÀRA fuTUNCIPÀL DE ÀREZ

PAIÁCIO JOSE FERREIXÂ DE CARVÁIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Cenfto

Fone: (84) 3242-2005 / FÀX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.7 1 2.4571000 1 -30 - E-mail: camaraaÍeu@gÍnail. côm

DA DIRETORA ADMINTSTRA.TIVA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA.
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

REFERÊ,NCIA: REQUERIMENTO N' OO4I2O22 DE AUTORIA DO VEREADOR
EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA.

DESPACHO

Nesta data de nove de maio de dois mil e vinte e dois, encarninho ao Excelentíssimo

Presidenle desta casa Legislativa, o vereador KI-BIIIER C}IACON, requerirnento de no

00412022" de autoria do Vereador EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA.

Ethvane das N
Diretora A

de Lima
trativa.S

A PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA.
PRESIDENTE VEREADOR KLEIBER CHACON.



ESTADO DO RIO GRÁNDEDO NORTE
CÂ]iÍARA MIN{CIPAL DE AREZ

PAIÁCIO JOSEFERREIXÁ DE CÂRVAIHO
Praça Getúho Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 32+--2005 / FÀX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.7 1 2.4571000 1 -30 - E-mail: camaÍaarez@grnail. coÍn

DA PRESDÊNCIA,
PRESIDENTE KLEIBER CHACON

AO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA.
VE,READOR: KLEYBER BASÍLIO

REQUERIMENTO DE N" 00112022

À[ÍTOR: E,MANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA

DESPACHO

Nesta data de nove de maio de dois rril e vinte e dois. encaminho ao Excelentíssimo

Primeiro Secretario da Mesa Diretora, deste Poder Legislativo, o Vereador Kleyber Basilio,

com Ílns. de ser colocado em pauta de votação pelo pleruirio Legislativo desta Casa.

reqtrerimento de n" 00412022 de autoria do vereador EMANUEL JUSTINO DA SILVA

SOUZA.

KLE ER ACON
PresidenÍe da Câmara Municipal Legislativa.



ESTÁDO DO RIO GRANDEDO NORTE
CÂMAXA hfiNÍCIPÀL DE AREZ

PAIÁCIO JOSEFERREIRÂ DE CÁRVÂLHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.7 1 2.45?/000 1 -30 - E-mail: camaraarez@gmail. com

DO PRIMEIRO SECRETARIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA.
DtRtrTORA ADMINISTRATIVA ETHYANE DAS NEVES DE LTMA.

REFERÉNCIA: REQUERIMENTO DE N"OO4I2$22

ÀUTOR: EMANT]EL JUSTINO DA SILVA SOUZA.

DESPACHO

leyber Basílio
olro Secretário da Mesa Diretora.

Nesta data de l2 de maio de 2022. encaminho a Diretora Administrativa deste

Poder Legislativo, a sra. Ethyane das Nevcs de l-ima. requerimento de n' 00412022 de

autoria d; Vereador EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA, cotn fins, que seja

atendido tr despacho da Presidência desta casa Lcgislativa constante o requerimento em

colnento.



ESTADO DO T]O GRANDE DO NORTE
CÂMARA ].IUNICPAL DE AREZ

PÁIÁCIo Josi FERREIRA LE CÀR1IÁII1CJ
Praça Getuho Vargas, 280. Cenr:.

Fone (84) 3242.2001 i FAX (84) ?242 226i
CNlJr 08.712 457l0C0i-30 - E-mai1: camaraarez@gmai1. com

ATA DA 13A SESSÃO ORDINARIA, DO SEGUNDO ANO LEGISLATIVO DA CA[/AFi,,.
MUNICIPAL DE AREZRN, DA LEGISLATURAZO21.2O24, REALIZADA NO DIA 12 I,i

MAIO DE,2O22

No 120 (decimo segundo) dia do mês de Maio do ano de 2022, precisamente às 09h ir
no Palácio José Feneira de Carvalho, reuniu-se ordinariamente a Câmara r:.

Vereadores do Município de Arez, Estado do Rio Grande do Norle, êfir suâ sÊ.r,,

própria, sito a Praça Getúlic Vargas, 280, Centro, sob a presidência do Exmo :

Kleiber Chacon, secretariado pelos nobrês Vereadores: Kleyber Basílio Chacc;'
Secretário, e Eclécio Fernandes da Cunha, 20 Secretárío. Sendo verificada a exisren..:
de quórum regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão leo!srat:i,;,i

agradeceu a presença dos colegas parlamentares e do público presente à re r,r,:.

como também àqueles que acompanharam a reuniáo através das redes sociais. Lr;.:--:

início aos trabalhos, o Sr. Presidente concedeu a oportunidade ao 10 Secrerário :
Mesa Diretora, Kleyber Basílio Chacon, o qual procedeu a leitura da ata da 124 Sess;r
Ordinária realizada na data de 05 de maio de 2022, sendo aprovada pela unanirnroa.i
dos vereadores. O nobre Vereador Marcos Acioli Íez uma objeção à ata e disse c',r,,

que sollcitou ao Poder Executivo foi o calçamento na frente das igrejas. escolas e n.rf.,l

de saúde, onde não houvesse pavimentação, e não nas ruas como foi registraoc : -
ata, pois as mesmas já são pavimentadas. O nobre Vereador Arlindo Dias tamber-n .-
uma objeÇão à ata e esclareceu que o projeto de lei para a contratação de instruror-..
que deveria vir a esta Casa, seria de autoria do Poder Executivo e não de sua aurôr-r-

como foi registrado em ata. Logo em seguida, foram lidas as matérias da pauta oes:.
reunião. Oficio no 0112022-GP, datado de 04 de maio de 2022, de autoria do Prr..,
Executivo, assunto: lnforme de celebraçâo de contrato de repasse (pavimenracao -,

paralelepípedo de diversas ruas na zona urbana do Município de ArezlRN) Ofrcir: -
0212O22-GP, datado de 04 de maio de 2022, de autoria do Poder Executivo ass'r"-'-
lnforme de celebração de contrato de repasse (pavimentação a paraleleoioecl ,'

diversas ruas na zona rural do Município de ArelRN); Requerimento no 004/20?:,
datado de 09 de maio de 2022, de autoria do Vereador Emanuel Justino da Srv
Souza, assunto: Requer do Exmo. Prefeito Municipal a contratação temporária cl: .

Psicólogo para o CMEEA (Centro Municipal de Educação Especiai 0ê .*.i,...

Requerimento n" 0112022, datado de 09 de maio de 2022, de autoria do Vere.r,r,,
Breno José Lins da Silva, assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Municipal Bei'os::
lduino de Oliveira e ao Secretário de Educação Guilherme Krammer oue i.r:,
encaminhado a esta Casa de Leis as seguintes informaçÕes: envio de coDras. .

integra, de todo o processo administrativo de admissão de todos os coordenacor.:'
pedagógicos de forma de contrataçâo temporária; Requerimento no 0212O22. car:.'
de 09 de maio de 2022, de autoria do Vereador Breno José Lins da Silva. assl:,::'
Requer ao Exmo. Prefeito Municipal, Bergson ldino de Oliveira, à Secretária de Sauc .

Dinasilda e ao Secretário de Finanças Hugo Galvão que seja encaminhado a esta Lasr
de leis as seguintes informações: Envio de todos os processos de pagamen:r:
efetuados desde o inicio da contratação da empresa MC Soluções Eirelr cc,:': .

seguintes documentações: recolhimento do FGTS e da contribuição do INSS ,-.:
mês, por intermédio dos seguintes documentos: A.1. Nota Fiscal: A 2 l.j.::-



Empenho; A.3 comprovantes de pagamentos à conkatada; 8.1. cópia do protocoio oi.
envio de arquivos emitido pera conectividade sociar (GFrp) com o código Nri,,
coincidente ao código constante no arquivo sEFrp; 8.2. cópia da õuia o..
Recolhimento do FGTS (GRF) e da Guia de previdência sociar (Gps) cor.-r
autenticação mecânica ou acompanhada do comprovante de recorhimento bancárro o:,do comprovante emitido pela internet; B-3. cópia da reração dos trabarhadores
constantes do arquivo sEFlp (Reração de funcionários); 8.4. Exames admissronais
8.5. Recolhimento de imposto de renda; 8.6. Cópia de todos os holerites oc:
contratados pela prestadora de serviço, com exceção dos médicos prantonrsrai
enfermeiros e técnicos de enfermagem que estáo apenas prestando servicos ir
plantão na Unidade Mista de saúde Dr. Juca. parecer da comissão de obras
servíços Púbricos e outras Atividades ao projeto de Lei no 1gl2o21 . de autoi-r:.
do Vereador kreiber chacon, que dispõe sobre a criação de um hosprr:
veterinário público para o atendimento de animais no município de ArelRl,r
Projeto de Lei complementar no 10t2022, datado de 04 de maio de 2022, de autorr::
do Poder Executivo, assunto: DispÕe sobre índice de revisáo salarial dos servrdore:
públicos' cargos em comissão e secretários municipais (Votar em regime de urgêncr: r

Após a leitura das matérias constantes na pauta desta reunião o Sr. presidente colocorl
as matérias em votação. lnicialmente, foi posto em votação o requerimento prooosr.
pelo vereador Emanuel Justino da silva souza, o qual foi aprovado pela unanimidaoe
dos vereadores. Na sequência, foram votados os requerimentos de autoria do noore
Vereador Breno José Lins da silva, os quais foram reprovados por cinco votos contrê il
três votos a favor. Foram favoráveis às proposições os seguintes vereadores: Brenr.,
José Lins da silva, Emanuel Justino da silva souza e Marcos Antonio Acio . Forar-r
desfavoráveis os vereadores: Arlindo Dias de Lima, Kleyber Basílio chacon. Eclécrc
Fernandes da cunha, Jone chacon do Nascimento e Roosevert Derano de Meneze:
Alves. Em continuidade, o sr. presidente colocou em votação a,,urgência,,do prorcr.
de Lei no 1012022, de autoria do poder Executivo. A reÍerida urgência foi reprovar-
pela totalidade dos vereadores. Na sequência, o sr. presidente adiou a votacao .r:
Parecer ao Projeto de Lei no 1gr2o21 de sua autoria, a pedido do vereador Jon,
chacon, para que sejam feitas as correções necessárias. Logo em seguida. c i:.:
Presidente facultou a palavra aos nobres parlamentares. o nobre vereador Breno Linr
pediu a oportunidade e, após cumprimentar a todos, parabenizou os coreo.l.
parlamentares pela reprovação da 'urgência" do projeto de Lei no 1ot2o22 :-:,
segundo o vereador, encontra-se mal redigido, além de ser inconstitucional por esr:i
concedendo aumento a poucos cargos, ferindo o principio da isonomia. Disse :-
vereador que os supostos aumentos proposto pelo gestor no referido projeto de lei ir-r:
causar um impacto financeiro de R$ 4g.g20,00 que, se fosse convertido em assistêncf
social, daria para atender a cerca de 'l g3 famílias com alugueis sociais ou pare
distribuir 804 cestas básicas para as pessoas carentes do nosso município. Ainda com
a palavra, o nobre Vereador sugeriu que fosse enviada a esta casa, pero pode:
Executivo, o plano de cargos e carreiras dos servidores efetivos do município. N::
sequência, o nobre vereador Delano Menezes pediu a oportunidade e falou soil,.
algumas prioridades que estão em prática no atual governo e fez menção dos aruoue,:.
sociais que dobrou o numero de famírias atendidas com reração à gestão anter..
Depois, falou sobre um pregão eletrônico para a aquisição de í 5.000 cestas basrc:;:.
para atender as famÍlias carentes do municÍpio. o nobre vereador falou também socr.
o desempenho da gestão em apenas um aÍro e quatro meses de governo. Íaze.::



referência à pavimentação de ruas, e citou a zona rural que, no decorrer de quase 1,,
anos, teve apenas o povoado de Urucará calçado; porem, anunciou a conclusao t.-
pavimentaçâo do Rio do Meio e outras pavimentaçÕes que provavelmente virão pai-r r-
localidades rurais. Depois, comentou sobre o seu voto contrário à urgência do pro:e:
de Lei no 1012022 por entender que a revisâo salarial deveria ser para todos, Dorei
destacou a valorizaçáo aos profissionais mostrada pela atual gestão, referindo-se acs
professores com relação às promoçÕes verticais e horizontais. o nobre Vereaci.
encerrou as suas palavras falando sobre a importância de que seja feita a revis3.
salarial dos profissionais do conselho Tutelar que têm os seus salários defasados cc;,'
relação a outros municÍpios. Ainda falando sobre a valorização dos profissionars. i.:
menção dos diretores de escolas que precisam ter graduação para exercerem o caíc.
porem, recebem um salário mÍnimo e precisam ser mais bem remunerados. :.:

sequência, o nobre Vereador Eclécio Fernàndes pediu a oportunidade e, a pnncr.r'
cumprimentou a todos, e iniciou as suas palavras falando sobre a sua participacao n,.
evento que foi a abertura do curso para os alunos do IFRN que irão prestar o Exam;
Nacional do Ensino Médio (ENEM), e se demonstrou feliz pela oportunidade que ..

Poder Executivo concedia aos jovens do município de participarem desse momentr:
oportunizando o maior numero de aprovação desses alunos tanto no ENEM como n:,
IFRN, como também na conquista de um curso técnico ou de nÍvel superior. O ncDr-.
Vereador falou também sobre as obras em andamento de recuperação da escoia Jca:.
Guió com climatização de salas de aula, ampliação do reÍeitório e, em breve. um:
piscina semiolímpica. O nobre vereador falou ainda da visita que fez às obras ar
pavimentação a paralelepípedo na comunidade de Patané e, como representanr!
daquela localidade, agradeceu ao Poder Executivo pela complementação daquera:.
ruas. Ainda com a palavra, o nobre vereador expressou a sua felicidade oer .

celebração de novos contratos para a pavimentação de ruas na cidade como tamlrs"^
na zona rural do município. O nobre Vereador Breno Lins pediu um aparte na tala i -

nobre vereador Eclécio Fernandes e fez um apelo à secretaria da Assistência sccrar ,

aos vereadores da base do prefeito com relação a um cidadão do munrcrpir
depressivo, usuário de medicamentos controlados, que está com dificuldades oar:
quitar algumas contas de água e luz que estão em atraso. Ainda com a palavra o noD;--
vereador chamou a atenção dos colegas vereadores para um fato. do serr
conhecimento, reÍerindo-se às barracas de rua que, segundo a determinação do Pcc,:
Executivo, devem ser desmontadas diariamente e sobre as quais será cobrada L:'-.r .

taxa anual pelo município para o seu funcionamento: o que considerou extremamenl.-
desnecessário. O nobre Vereador Arlindo Dias pediu a oportunidade e falou c.
preocupação do atual gestor com o município e falou dos avanços alcançados e,,.
apenas um ano e quatro meses de governo, alem de pagamento do funcionalismo ei'-,

dia, realização de obras e dar assistência às famílias carentes do município. O nonri.
vereador falou também de obras que serão iniciacjas e citou a pavimentaÇáo da Ru,.
Campo Santo, além de outras pavimentações que aconteceráo no futuro. Diss=
vereador que acredita que no final desta gestão o nosso município terá outra ca r::

Depois falou do analfabetismo nas escolas e da importância do gestor do munrcrp -

enviar um projeto de lei a esta Casa para a contrataÇão de instrutores. O n:i::
vereador falou ainda das reformas que precisam ser realizadas no município e cncu
Ginásio Mário Lins e o ginásio da escola João Guió. Na sequência, o nobre verêac:
Kleyber Basilio pediu a oportunidade e falou do real interesse do gestor em acertar ir.l

sua administração e lamentou o ensino-aprendizado do município por existir alunos c,.:'
cursam o nono ano e não reconhecem uma letra, e atribuiu a culpa, não à gestáo etu.l



mas às gestões anteriores. Depois, parabenizou o gestor pelo pagamento em ora úr,
servidores, até de forma antecipada. o nobre Vereador, ainda com a paravrí,i
paiabenizou os colegas parlamentares pela reprovação do projeto de lei enviado a esr;
Casa em "regime de urgência", e afirmou que, independente de qualquer corsa. i,
votar contra a referida urgência. continuando, o vereador falou sobre as famiiras :.
município que são carentes de aluguel social e disse que a intênÇão do atual gesror .

ampliar o atendímento a mais famílias. Na sequencia, o nobre vereador Marcos Acrc,
pediu a oportunidade e disse náo acharjusto que os reajustes propostos no proret. .
lei enviado pelo Poder Executivo a esta casa, em "regime de urgência", se limite a r:::
grupo seleto de cargos, mas que deveria abranger a todos os demais. Depois. eloorn,
o Poder Executivo com relação aos pagamentos em dia dos servidores públicos. mr--
lembrou que na gestão da ex-prefeita Lúcia santos também havia da parte da gestoríj
da época, esse cuidado. o nobre vereador falou também da necessidaoe c:,
recuperação do calçamento da entrada do povoado de urucará e, mais uma vei,
reclamou da situação das estradas das comunidades rurais que precisam se.
recuperadas. Depois, o nobre vereador quis saber dos colegas parlamentares sotrre ;.

assistência social às famílias carentes, pois, segundo soube de uma crdada ot,,,
procurou a Secretaria da Assístência Social, só poderia voltar a ser beneficiada deoor..
de um ano após o ultimo benefício. o nobre Vereador Kleyber Basílio peciru uir
aparte na fala do nobre vereador e disse que, segundo soube, o beneficiário deverra
escolher qual ajuda social desejaria receber: pagamento de aluguel social, pagamentc
de água, pagamento de luz ou botijão de gás, mas disse que irá se inteirar sobre ess:,
assunto. Na sequência, antes de encerrar a sessâo, o Sr. presidente esclareceu ,.
população sobre as reclamações de cidadãos da comunidade sobre esta Casa qir:
segundo alguns, se mantém fechada na atual gestão. Disse o presidente que esi,
casa do povo sempre esteve aberta ao público que desejarem participar das reunroe..
e até apresentarem sugestôes se assim o desejarem, mesmo em época de pandemr::'
porem, obedecendo às leis pertinentes. Em seguida, não havendo mais nada a trarar::
nenhum vereador inscrito para falar, o sr. Presidente declarou encerrada a sessa,-,
ordinária e pediu que fosse lavrada a presente ata que, após ter sido lida e aprovada
será assinada pelo sr. Presidente, Kleiber chacon, e pelos Vereadores: Kleyber Basiliir
Chacon, 1o Secretário, e Eclécio Fernandes da Cunha, 20 Secretário. A esta sessac,
ordinária a presença dos nobres vereadores foi unânime. o inteiro teor desta reuniai
foi gravado, passando o arquivo de áudio correspondente a integrar o acer,.,.
documental desta reunião.

Sala da Sessão da Câmara Municipal de ArezlRN, em 12 de Maio de 2022
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Presidente da M-esa Diretora

h;u\ \If
v Bas to co
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2o Secretário da Mesa Diretora



ESTADO DO RIO GRANDI DO NORTE
CÂ}ÍARA MUMCIPAL D E AREZ

PAIÁCIO JOSÉFERREIRA DE CARVAIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / IAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.? 1 2.45?/000 1 - 3 0 - E-mail : c amaraar e z{Q, grr:nil. c o m

oFícto N" 036/2022-CMA Arez/RN, 12 de Maio de 2022.

ililÍitlflfiiilfiiffi iltrfllmlt ltilt tilt til lilProt. N":1.879i2022
Oa\at 1810512022

opicto tto tga t zozz

AO EXCELENTíSSIMO SENHOR

BERGSON IDU|NO DE OLIVEIRA

Prefeito Municipal de ArezlRN

Setor: Setor de Protocolo

Assunto: OFICIO

complemento: oFlclo N"036/2022-cN,lA

O Excelentíssimo Presidente desta Casa Legislativa, o Vereador KLEIBER

CHACON, encaminha ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Begson lduíno de Oliveira,

um requerimento em anexo de no 00412022 de Autoria do Vereador Emanuel Justino da

Silva Souza, remissivo a solicitaçáo, aprovada em Sessão Ordinária realizada em 12 de

maio de 2022, por esta Casa Legislativa.

Atenciosamente,

C!)

KLEIBER CHACON

Presidente
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Estado do Rio Grande do Norte

Prefeitura Municipal de Arez
Praça Getúlio Vargas,27o, Centro - Arez/RN, CEP 59170-000

CNPJ/MF: 08.1 61.234/0001-22

OÍícto 1.0512022 - GAB Arê2, 02 de junho de 2022

A Câmara Municipal de Arez

Ao Presidente Kleiber Chacon

Cum primentando-o, venho pelo mesmo apresentar resposta ao requerimento

OO4|2O22 do Vereador Emanuel Justino, informar que a presente solicitação ora pleiteada,

vem sendo tratada, a dificuldade está em oferta de profissional, a administração está

empenhada em busca de profissional para complementar os serviços do CMEEA.

Atenciosamente,

Hugo G

Ch. De Gab. (int
alv unha
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